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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 20 de abril de 2017 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 21:35 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bda. Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares X  
Suplente: D. Luis Miguel Ruiz Pérez   

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina X  

Suplente: D.ª Dolores García Jiménez 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Mercedes Munarriz González X  
Suplente: D.ª M.ª Dolores Domínguez Chouza   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Miriam Sevillano Ruiz X  

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Pilar Vázquez Naranjo   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez   
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D.ª Carmen Caparrós Escudero   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez X  
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen Delgado Calderón   
 Suplente: D.ª M.ª Carmen del Álamo Rodríguez X  
 Titular: D.ª Ana Serrano Santamaría   
 Suplente: D. Antonio Majarón Garrido   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macías X  
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones X  
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 
 
- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 

 
Respecto a los asistentes, se ha advertido en el momento de redactar el acta que 

asistieron dos vocales del grupo municipal Ciudadanos, de nuevo nombramiento, 
comprobándose que son el titular y su suplente, quienes permanecieron en la sala durante toda 
la sesión y emitieron voto en todos los asuntos. Por tal razón, se resta un voto en todas las 
votaciones, sin que ello afecte al resultado final de ninguna de ellas, tanto en los acuerdos 
adoptados por unanimidad como en los asuntos de los puntos 9 y 22, en los que el voto de 
Ciudadanos fue afirmativo y no resultaron aprobados. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 

 
1. Aprobación del acta de la sesión anterior 

 
 D. Antonio Andrades manifiesta su disconformidad con el resumen de su intervención 
en el punto 7, por considerar que no recoge bien su postura y dice que la pasará por escrito. 
 
 Por la Secretaria se aclara que no se recogen intervenciones literales, sino un breve 
resumen, y que se comprobará la grabación de la sesión. 
 
 Con la observación indicada, se aprueba el acta. 
 
2. Informe de Presidencia 
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 10 de marzo al 20 de  abril de 2017. Este documento y el informe de gestión de 
las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se reproducen a 
continuación. Hace especial referencia al punto de la sede para el distrito, porque se está 
intentando reubicarlo, aunque, mientras tanto, se va a intentar ampliar las caracolas actuales. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 10 DE MARZO AL 20 DE ABRIL DE 2017.-  
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AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
Durante este periodo hemos atendido a vecinos de la calle Tarfia, a varios vecin@s de 

Bellavista, un vecino para proponer un curso de formación de globoflexia, otro vecino de la 
Barriada Elcano nos presentó el proyecto “Conoce tu plantación cercana”, también nos han 
presentado el Proyecto “Municipios con Talento” y otro vecino un proyecto de Mediación. 

Hemos mantenido reuniones con las Asociaciones de Vecinos Pineda y Nueva Bellavista y 
con la A.VV. Unidad de Bellavista y un técnico de Parques y Jardines para la poda de los 
Olmos de Ntra. Señora de Valme. 

Nos hemos reunido con la Venta Antequera, con el Hotel Doña Carmela, la Asociación 
Manos Jóvenes, el CD Heliópolis, con la empresa de talleres Arteaula, la Peña Cultural Bética 
Heliópolis y la Asociación Incorporando sin Diferencias Sociales. 

Hemos mantenido una reunión con el Director del Colegio Corpus Christi y el Ceper Manuel 
Prada Rico de Bellavista.  

Nos hemos reunido con la Comisión del Parque Guadaira 
En este periodo hemos recepcionado la obra de los aseos del Ceip Lora Tamayo y de los 

bancos de los Huertos de Bellavista. 
Hemos convocado el Consejo de Participación Ciudadana en el Centro Cívico de Bellavista 

y la Junta de Valoración de Subvenciones del Distrito. 
 

REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 
Asistimos a la reunión del Centro de Servicios Sociales 
El Director de Edificios Municipales visita la sede de nuestro Distrito para propuesta de 

ampliación del mismo. 
Hemos visitado con Sevilla Activa y el Director de Parques y Jardines los terrenos de 

Diputación para buscar y proponer una zona para  huertos a petición de la Asociación de 
vecinos Unidad. 

Nos hemos reunido con Lipasam para coordinar los trabajos del personal del PACAS. 
Hemos asistido a la reunión de Coordinación sobre el programa Bitácora en el Palacio 

Marqueses de la Algaba. 
Hemos mantenido una reunión con la Delegada Territorial de Educación en la Delegación 

de Educación, Ronda de Tamarguillo. 
Nos hemos reunido con el Delegado de Habitat Urbana y Desarrollo Cultural y Turístico 

para tratar proyectos pendientes  en Gerencia de Urbanismo. 
En la sede del ICAS, en la Calle Silencio, hemos mantenido una reunión con el Director de 

Programación de ICAS. 
Hemos asistido al Palacio Marqueses de la Algaba para tratar el Plan Mejora tu Barrio así 

como  al Consejo Municipal de la Infancia y de la Adolescencia en el Salón Colón del Ayto. de 
Sevilla. 

Nos hemos reunido en dos ocasiones con la Gerencia de AVRA (Agencia de  la Vivienda y 
Rehabilitación de Andalucía) para tratar asuntos relacionados con Burdeos, 8. 

Hemos asistido a la 2ª Sesión de la Comisión de Escolarización 2017-2018, Comisión 
territorial de garantías de admisión en el Ceip. Julio Coloma. 
 
ACTIVIDADES 

En cuanto a las actividades que hemos llevado a cabo en este periodo: 
- Celebración de los Carnavales del Distrito Bellavista – La Palmera en los Jardines de la 

Solidaridad. 
- Con motivo del Día Internacional de la Mujer hemos organizado, durante este periodo, 

las siguientes actividades:  

 Marcha de la Mujer.  

 Entrega de placa conmemorativa al Ganador de la I Edición literaria “La 
Igualdad no es ningún cuento”. 

 Conferencia “Mujeres emprendedoras en el Centro Cívico de Bellavista. 

 Teatro a cargo de la Asociación Afibell “Ser o ser” en el Centro Cívico de 
Bellavista y acto de Clausura del Mes de la Mujer organizado por el Distrito con 
unas palabras del Delegado. 

- Presentación del Taller de Iniciación a la animación organizado por el distrito en el 
Centro Cívico de Bellavista. 
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- Visita del Ceip Lora Tamayo a la Yeguada del Centro Militar de Cría Caballar de Jerez 
en el Cortijo de Cuarto. 

-  
ASISTENCIA A EVENTOS 
    Durante este periodo hemos asistido a: 

- Carrera Solidaria a beneficio del Programa “Onna Adoratrices” contra la trata de 
personas en el Parque de Los Bermejales 

- Acto del 50º Aniversario del Polígono San Pablo en la Sala Fundación Cruzcampo. 
- IV Premio Joven a la Cultura Científica en el Ayuntamiento de Sevilla. 
- Acto de Exaltación de la Saeta de Acoprober. Memorial Pepe Perejil en el Salón de 

Actos del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla. 
- II Torneo femenino de Veteranas de Balonmano en Centro Deportivo Ifni. 
- Entrega de premios de la Asociación Sevillana Amigas del Balonmano en Avda. de 

Finlandia 
- Programa  de la UTS EntreRedes en Fundomar. 
- Coordinadora de Mayores en Cerro Amate. 
- Presentación de la Campaña “Juega Seguro” en el Ayuntamiento de Sevilla. 
- Función Principal de la Hermandad del Dulce Nombre de María. 
- Declaración institucional en la puerta del Ayuntamiento de Sevilla contra el autobús de 

Hazte Oír. 
- Acto de Exaltación de la Saeta de la Peña Cultural La Fragua. 
- Acto de encendido de cirio de los Donantes de Órganos en la Parroquia del Dulce 

Nombre de María de Bellavista. 
- Salida Procesional de la Hermandad de La Misión. 
- Salida Procesional de la Hermandad del Dulce Nombre de María de Bellavista. 
- Acto de Presentación “El futuro del Tejido productivo de Sevilla”, Logística, 

aeroespacial e Industria en el Edificio CREA. 
-  

ACTUACIONES ZOOSANITARIO FEBRERO 2017 

FECHA CALLES TRATAMIENTO PETICIONARIO 

06/02/17 AVDA. DE ITALIA Desinsectación–alcantarillas y/o pozas CIUDADANO 

06/02/17 CALLE AUSTRIA Desratización CIUDADANO 

06/02/17 AVDA. ALEMANIA Desratización CIUDADANO 

06/02/17 AVDA. REINO UNIDO Desratización CIUDADANO 

06/02/17 DOMINGO MOLINA Desratización CIUDADANO 

23/02/17 CALLE ELCHE Desratización Ceip Cap. Gral. 
Julio Coloma 

13/02/17 CALLE GASPAR 
CALDERAS 

Desinfección 
Desratización 
Desinsectación alcantarillas y/o pozas 

Centro deportivo 
Bellavista 

13/02/17 CALLE GASPAR 
CALDERAS 

Desratización 
Desinsectación alcantarillas y/o pozas 

Piscina 
Bellavista 

06/02/17 AVDA. DE GRECIA Desratización Ciudadano 

06/02/17 CALLE MARSELLA Desratización Ciudadano 

04/02/17 CALLE GUADALBULLÓN Desinsectación IES Heliópolis 

13/02/17 CALLE IFNI Desratización 
Desinfección 
Desinsectación alcantarillas y/o pozas 

Centro deportivo 
Ifni 

06/02/17 CALLE MILAN Desratización Ciudadano 

24/02/17 CALLE MONZÓN Desinsectación solares y jardines 
Desinfección solares y jardines 

Recinto canino 
pipi-can 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MARZO 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN ESPECIE 

01/03/2017 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERAS PHOENIX CAN. 

02/03/2017 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO JACARANDA 

02/03/2017 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO PINO 
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03/03/2017 PLAZA LAS CADENAS APEO NARANJO 

03/03/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA VARIOS 

03/03/2017 HOLANDA PODA MANTENIMIENTO PLATANO 

03/03/2017 SU EMINENCIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA VARIOS 

04/03/2017 AV. REINA MERCEDES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

04/03/2017 AV. DE LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

06/03/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

06/03/2017 GLORIETA REINA MERCEDES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

07/03/2017 BOLONIA PODA REFALDADO JACARANDA 

08/03/2017 BOLONIA PODA MANTENIMIENTO JACARANDA 

08/03/2017 BOLONIA PODA REDUCCION COPA NARANJO 

08/03/2017 BOLONIA PODA MANTENIMIENTO ENCINA 

14/03/2017 GLORIETA ALFREDO ROMERO 
VERDUGO 

PODA REFALDADO BRACHICHYTON 

14/03/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

15/03/2017 JARDINES DE LA PRIMAVERA PODA REDUCCIÓN COPA LIGUSTRUM 

15/03/2017 JARDINES DE ANDALUCIA LIMPIEZA PALMERAS PHOENIX DAT. 

22/03/2017 PADRE GARCIA TEJERO PODA APANTALLADO SOPHORA 

22/03/2017 PERIODISTA RAMON RESA PODA APANTALLADO NARANJO 

22/03/2017 TORCUATO LUCA DE TENA PODA APANTALLADO MORERA 

22/03/2017 REINA MERCEDES PODA APANTALLADO PLATANO 

22/03/2017 ENSANCHE PODA APANTALLADO MELIA 

22/03/2017 ENSANCHE PODA APANTALLADO OLIVO 

22/03/2017 ENSANCHE PODA APANTALLADO MORERA 

23/03/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

23/03/2017 NICARAGUA RETIRADA ÁRBOL/RAMA ROBINIA 

23/03/2017 PERIODISTA RAMON RESA PODA APANTALLADO ROBINIA 

23/03/2017 PERIODISTA RAMON RESA PODA APANTALLADO NARANJO 

23/03/2017 PERIODISTA RAMON RESA PODA APANTALLADO TIPUANA 

23/03/2017 PANAMA PODA APANTALLADO NARANJO 

23/03/2017 EBRO PODA APANTALLADO NARANJO 

23/03/2017 NICARAGUA PODA APANTALLADO ROBINIA 

24/03/2017 GUADALMELLATO PODA REFALDADO FALSA PIMIENTA 

24/03/2017 NICARAGUA PODA APANTALLADO ROBINIA 

24/03/2017 URUGUAY PODA APANTALLADO NARANJO 

27/03/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

28/03/2017 AMAZONAS RETIRADA ÁRBOL/RAMA ROBINIA 

28/03/2017 EBRO PODA APANTALLADO ROBINIA 

28/03/2017 EBRO PODA APANTALLADO PLATANO 

28/03/2017 CHILE PODA APANTALLADO MELIA 

28/03/2017 CHILE PODA APANTALLADO NARANJO 

28/03/2017 PADRE GARCIA TEJERO PODA APANTALLADO CELTIS 

28/03/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 

03/04/2017 GUADALAJARA PODA APANTALLADO NARANJO 

03/04/2017 GUADALAJARA PODA APANTALLADO MELIA 

03/04/2017 GUADALAJARA PODA APANTALLADO KOELREUTERIA 

04/04/2017 PLAZA DEL RETIRO PODA APANTALLADO HACER 
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10/04/2017 JARDIN DE LA PRIMAVERA APEO VARIOS 

 
ACTUACIONES REUR 072 MARZO 2017 
En el distrito Bellavista – La Palmera, durante el mes de marzo se han realizado un total de 23 
incidencias de Nivel 1 y una de Nivel 2 que a continuación se detallan: 
 

FECHA VÍA DESCRIPCIÓN EJECUCIÓN 

03/03/17 AVDA. DE JEREZ Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

Realizado 

06/03/17 CALLE JARDINES DE LA 
ALHAMBRA 

Contenedores desplazados en medio de 
la calzada, paso de peatones o acerado, 
claramente movidos de su posición 
original 

Realizado 

14/03/17 CALLE AFRODITA Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

Realizado 

14/03/17 CALLE URUBAMBA Limpieza desbroce de alcorques en mal 
estado (malas hierbas) 

Realizado 

15/03/17 CALLE BALEARES Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros 

Realizado 

16/03/17 AVDA. BELLAVISTA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

16/03/17 AVDA. BELLAVISTA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

16/03/17 AV. PASEO DE EUROPA Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

16/03/17 CALLE BERLÍN Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

16/03/17 CALLE BURDEOS Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

16/03/17 CALLE PERIODISTA 
RAMÓN RESA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

17/03/17 AVDA. BELLAVISTA Papelera con el poste inclinado, con el 
cubo en buenas condiciones 

Realizado 

17/03/17 CALLE COLONIA Marmolillo / bolardo suelto o caído Realizado 

17/03/17 CALLE FELICIANA 
ENRIQUEZ 

Marmolillo / bolardo suelto o caído Realizado 

17/03/17 AVDA. DE JEREZ Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

17/03/17 AVDA. LA RAZA Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

Realizado 

17/03/17 CALLE ISAAC PERAL Retirada de señal de DIRECCIÓN 
PROHIBIDA suelta doblada o caída 
(ligada a reposición) 

Realizado 

24/03/17 CALLE PERSÉFONE Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

22/03/17 CALLE GUADALAJARA Señalización de tapa de arqueta de 
EMASESA inexistente 

Realizado 

24/03/17 CALLE ECUADOR Publicidad de carteles pegados a señal 
de tráfico y/o semáforo 

Realizado 

28/03/17 CALLE GUADALBULLÓN Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

16/03/17 CALLE BERLÍN Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

31/03/17 AVDA. DE JEREZ Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

13/03/17 CALLE BERGANTÍN Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

ALUMBRADO 
PÚBLICO 
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Y durante el presente mes de abril se han realizado las siguientes incidencias:  

FECHA VÍA DESCRIPCIÓN EJECUCIÓN 

03/04/17 AVDA. DE JEREZ Rellenar de albero socavones en calzada 
para evitar peligro 

Realizado 

03/04/17 AVDA. DE JEREZ Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

Realizado 

03/04/17 AVDA. HOLANDA Publicidad y carteles pegados en farola o 
báculo 

Realizado 

06/04/17 AVDA. DE JEREZ Rellenar de albero socavones en calzada 
para evitar peligro 

Realizado 

04/04/17  MANUEL SIUROT Tocho de señal de tráfico en acerado con 
peligro para peatones 

Realizado 

04/04/17  MANUEL SIUROT Retirada de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

Realizado 

05/04/17 AVDA. DE LA PALMERA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

05/04/17 C ALMIRANTE 
ARGANDOÑA 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

05/04/17  GUADALAJARA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

08/04/17 GUADALAJARA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

05/04/17  GUADALAJARA Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

06/04/17  JAZMIN Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

Realizado 

10/04/17 COLONIA Limpieza-desbroce de alcorques en mal 
estado (malas hierbas). 

Realizado 

10/04/17 NTR. SRA. DEL PILAR Recolocación  de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

10/04/17 REINO UNIDO Recolocación de cubo de papelera caído 
y en perfecto estado. 

Realizado 

10/04/17 DOCE DE OCTUBRE Publicidad y carteles pegados en farola o 
báculo. 

Realizado 

10/04/17 PARQUE GENOVÉS Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

10/04/17 CLAUDIO BOUTELOU Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

Realizado 

11/04/17 DINAMARCA Recolocación  de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

11/04/17 CHILE Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros.  

Realizado 

11/04/17 GRECIA Limpieza-desbroce de alcorques en mal 
estado (malas hierbas). 

Realizado 

11/04/17 REINO UNIDO Recolocación  de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

11/04/17 NTR. SRA. DEL PILAR Publicidad y carteles pegados en farola o 
báculo. 

Realizado 

11/04/17 MONZÓN Rellenar de albero socavones en calzada 
para evitar peligro. 

Realizado 

12/04/17 PALOMAS Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

12/04/17 GUADALBULLÓN Limpieza superficial de alcantarillas Realizado 
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ACTUACIONES DE EMASESA. CONSERVACIÓN RED DE SANEAMIENTO 

FECHA VÍA DESCRIPCIÓN 

21/03/17 CR Su Eminencia, 2B Acondicionar Imbornal 

25/03/17 Asencio y Toledo esq. Avd. Jerez Acometida de abastecimiento 

29/03/17 Chaves Rey  Acondicionamiento de redes de agua y 
alcantarillado (cinco semana) 

18/04/17 Júcar 26 Apertura de red general  

18/04/17 Ganso 2. Construir Imbornal con afección total al tráfico. 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 10 DE MARZO A 20 DE ABRIL DE 2017 

 Viernes 
10/03/17 

10:00 – Reunión Parques y Jardines con A.VV. Unidad de Bellavista. 
13:00 -  Reunión Centro de Servicios Sociales. 

Domingo 
12/03/17 

10:00 – Carrera solidaria a beneficio del Programa “Onna Adoratrices” contra la trata de 
personas. Parque de Los Bermejales. 
12:00 – Carnavales del Distrito Bellavista – La Palmera en Jardines de la Solidaridad. 

Lunes 
13/03/17 

10:00 – Reunión vecinos calle Tarfia. 
12:00 – Acto del 50º Aniversario del Polígono San Pablo. Sala Fundación Cruzcampo. 

Martes 
14/03/17 

09:00 – Reunión Venta de Antequera. 
10:00 – Reunión Hotel Doña Carmela. 
10:30 – Reunión vecino proponer curso de formación de globoflexia. 
11:00 – Propuesta vecino Elcano: Proyecto “Conoce tu plantación cercana”.  

Miércoles 
15/03/17 

09:00 – Reunión Director colegio Corpus Christi. 
09:30 – Reunión vecina de Bellavista. 

Jueves 
16/03/17 

10:00 – IV Premio Joven a la Cultura Científica. Ayuntamiento de Sevilla. 
 

Viernes  
17/03/17 

 09:00 – Reunión con Sevilla Activa y Director de Parques y Jardines. 

Sábado 
18/03/17 

11:00 – Marcha de la Mujer y entrega de placa a ganador de la I Edición literaria “La 
Igualdad no es ningún cuento”. 

Lunes 
20/03/17 

09:00 – Reunión con Lipasam para coordinar los trabajos del personal del PACAS. 
13:30 – Reunión Asociación Manos Jóvenes. 

Martes 
21/03/17 

10:00 -  Reunión Parques y Jardines, Sevilla Solidaria  en Cortijo el Cuarto. 
11:30 – Recepción obra de los aseos del Ceip Lora Tamayo. 
12:30 – Reunión CD Heliópolis. 

Miércoles 
22/03/17 

12:00 – Visita al distrito del Director de Edificios Municipales propuesta de ampliación 
de la sede del distrito. 

Jueves 
23/03/17 

17:00 – Reunión Comisión Parque Guadaira. 
20:00 – Acto de Exaltación de la Saeta de Acoprober. Memorial Pepe Perejil. Salón de 
actos del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla. C/San Gregorio, 3.  

Viernes 
24/03/17 

09:30 – Programa U.T.S. Entreredes. Fundomar. 
10:00 – Reunión Coordinación programa Bitácora. Palacio Marqueses de la Algaba. 
11:00 – Reunión con Delegada Territorial de Educación. Ronda de Tamarguillo. 

Sábado 
25/03/17 

9:00 -   II Torneo femenino de Veteranas de Balonmano. Ifni. 
21:30 – Cena de la Asociación Sevillana Amigas del Balonmano. Avda. Finlandia. 

Domingo 
26/03/17 

12:00 – Función Principal de la Hermandad del Dulce Nombre de María. 
 

Lunes 
27/03/17 

12:00 – Reunión con  la empresa de talleres Arteaula.  
13:00 – Presentación de la campaña “Juega Seguro”. Ayuntamiento de Sevilla. 
18:30 – Reunión con Delegado de Habitat Urbana y Desarrollo Cultural y Turístico.  

Martes 
28/03/17 

11:00 – Declaración institucional en la puerta del Ayuntamiento de Sevilla contra el 
autobús de Hazte Oír. 

Miércoles  
29/03/17 

18:00 – Día de la Mujer. Conferencia: Mujeres Emprendedoras. Centro  Cívico de 
Bellavista. 

Jueves  
30/03/17 

10:00 – Presentación Taller de Iniciación a la animación. Centro Cívico de Bellavista. 
18:00 – Día de la Mujer. Teatro Afibell “Ser o  Ser”. Centro Cívico de Bellavista. 

Viernes 
31/03/17 

10:00 – Reunión Coordinadora de Mayores en Cerro Amate. 
10:30 – Reunión con Director de Programación de ICAS. C/ Silencio. 
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Sábado 
01/04/17 

11:00 – PrimaverArte. Mercado Alternativo en Jardines de la Solidaridad, Centro Cívico 
Bellavista. 
14:00 – La Exaltación de la Saeta de la Peña Cultural La Fragua. 

Lunes 
03/04/17 

09:00 – Plan Mejora tu Barrio. Palacio Marqueses de la Algaba. 

Martes 
04/04/17 

09:00 – Reunión Ceper, Manuel Prada Rico Bellavista. 
10:30 – Recepción de bancos. Huertos Bellavista. 
12:00 – Reunión vecina Bellavista. 
12:30 – Reunión vecina Bellavista. 

Miércoles 
05/04/17 

19:00 – Consejo de Participación Ciudadana. Centro Cívico Bellavista. 

Jueves  
06/04/17 

11:00 – Consejo Municipal de la Infancia y de la Adolescencia. Salón Colón Ayto. 
Sevilla. 

Viernes 
07/04/17 

13:00 – Acto de encendido del cirio de los Donantes de Órganos. Parroquia del Dulce 
Nombre de María de Bellavista. 
18:30 – Salida Procesional Hdad. de la Misión. 
19:00 – Salida Procesional Hdad. Dulce Nombre de María de Bellavista. 

Lunes 
10/04/17 

10:30 – Reunión Gerencia de AVRA. 
 

Martes 
11/04/17 

10:00 – Reunión AVV. Pineda. 
11:00 – Reunión Peña Cultural Bética Heliópolis. 
12:00 – Presentación proyecto de Municipios con talento. 

Miércoles 
12/04/17 

11:00 – Reunión Vecino proyecto Mediación. 
 

Lunes 
17/04/17 

10:00 – Visita Ceip Lora Tamayo a la Yeguada del Centro Militar de Cría Caballar de 
Jerez en el Cortijo de Cuarto. 
12:30 – Reunión AVV. Nueva Bellavista. 
13:00 – Reunión con Asociación incorporando sin deferencias sociales 
17:00 – Reunión Gerencia de AVRA. 

Martes 
18/04/17 

09:00 – Acto Presentación “El futuro del Tejido productivo de Sevilla” Logística, 
aeroespacial e Industria. Edif. CREA 

Miércoles 
19/04/17 

10:00 – 2ª Sesión Comisión Escolarización 2017-2018. Comisión territorial de garantías 
de admisión. Ceip Julio Coloma. 

Jueves 
20/04/17 

09:00 – Junta de valoración de Subvenciones. 
19:00 - JMD 

 
3. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la instalación de 

papeleras en Bellavista. 
 

 D. Antonio Andrades expone la propuesta. Considera que la falta de papeleras es un 
problema común y comenta que LIPASAM las quita en determinadas épocas, con motivo de 
eventos, y luego se olvida volver a colocarlas o, simplemente, se deterioran. 
 
 El Presidente informa de que, según consulta a LIPASAM, ahora hay 416 papeleras. 
Opina que hay que difundir la necesidad de hacer un buen uso de ellas. 
 
 Se incorpora a la sesión D.ª Miriam Sevillano. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación competente a la instalación de papeleras en Bellavista, así como 
la reposición de todas aquellas que se han ido retirando paulatinamente.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
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4. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la instalación de 
fuentes de agua potable en Bellavista. 

  
 D. Antonio Andrades expone la propuesta, considera que es una actuación prioritaria 
en otras zonas y pide su implantación gradual en zonas con afluencia de niños y de público en 
general. 
 
 El Presidente comenta que en Sevilla faltan fuentes de agua e informa de que 
EMASESA puede instalarlos y está estudiando una actuación en esta materia, para este año y 
en toda la ciudad, que sea estética. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación competente la instalación de fuentes de agua potable en las 
plazas de Bellavista, así como en los parques de la barriada.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
5. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que se cierre 

durante la noche el parque de la calle Feliciana Enríquez. 
 
 D. Antonio Andrades expone que ya se trajo esta propuesta en otra ocasión y entonces 
se dijo que el cierre de este parque no estaba contemplado en el contrato correspondiente. 
Ahora es el único parque en Bellavista que no se cierra por la noche y ocasiona problemas, 
especialmente los fines de semana, por los jóvenes que se concentran allí. 
 
 Sale de la sala D. Pedro Gonzalo. 
 
 El Presidente informa de que hoy se ha publicado la aprobación del presupuesto y 
espera que con el nuevo programa de Parques se atienda esta propuesta, porque la puerta ya 
se colocó y no sirve de nada si no se cierra. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“El parque ubicado en la calle Feliciana Enríquez, (junto al CEIP José Sebastián y Bandarán), 
es el único de la barriada que no se cierra por las noches, dando lugar a la ocupación del 
parque provocando ruidos y suciedades. Por tal motivo solicitamos a la delegación 
correspondiente el cierre de dicho parque.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 Abandona la sala D.ª Miriam Sevillano. 
 
6. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que se repongan 

las porterías de la Urbanización Nueva Bellavista. 
 
 D. Antonio Andrades expone que se trajo esta propuesta hace unos meses y aún no se 
ha atendido. 
 
 Vuelve D. Pedro Gonzalo a la sala de celebración de la sesión. 
 
 El Presidente dice que las porterías se retiraron porque eran un peligro para los niños y 
la reposición se ha incluido en un proyecto que también atiende la rampa en Plaza de las 
Cadenas y la instalación de bancos, cuya tramitación se reanudará una vez aprobado el nuevo 
presupuesto. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Que se inste a la Delegación competente la instalación urgente de las porterías de Fútbol que 
fueron retiradas de la Urbanización Nueva Bellavista.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
7. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que se realice 

campaña de  sensibilización sobre el mobiliario urbano. 
 
 D. Antonio Andrades explica la necesidad de la propuesta y cree que, aunque se 
plantea en el distrito, quizás sería necesario que fuera en el ámbito del Ayuntamiento y con el 
apoyo de las entidades ciudadanas. 
 
 D. Juan Lobo recuerda que antes había guardas en los parques y se quitaron. 
 
 D.ª Concepción Rivas pide que se retome la figura de cuidadores de parques, que 
estaban en contacto con la policía. 
 
 El Presidente dice tomar nota de esta idea y añade que se va a intentar hacer un 
proyecto para una campaña de sensibilización, con rondas por los colegios y demás 
actuaciones que sean posibles. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Que se realice una campaña, por parte del Distrito o Delegación competente, para la 
sensibilización y respeto por el mobiliario urbano.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 Tras la votación se incorpora a la sesión D.ª M.ª Dolores Pablo-Blanco, concejala del 
Grupo Popular, quien toma asiento junto al Presidente. 
 
8. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la dotación y 

acondicionamiento de la zona del parque “Paseo de Europa” situada entre Avda. de 
Alemania y Avda. de Finlandia. 

 
D.ª Concepción Rivas agradece que se haya rotulado el parque de Bermejales y 

continúa con la explicación de esta propuesta. 
 
D. Juan Antonio Ruiz se presenta como nuevo vocal de Ciudadanos. Se refiere al pacto 

de presupuestos relativo a adaptar dos parques por distrito y manifiesta que a su grupo le 
gustaría que se considerara que uno de ellos fuera el de Bermejales. 

 
El Presidente dice que se van a cumplir los acuerdos, aunque esto que se plantea aquí 

puede subsumirse en el acuerdo al que se refiere Ciudadanos. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“-La dotación a dicho sector del parque de un número adecuado de columpios y de 
instalaciones de juegos infantiles acorde a la población que los demanda. Es importante que 
cumplan las normas de accesibilidad, para facilitar que puedan participar en ellos todos los 
menores y también los que se hallen afectados por algún tipo de discapacidad; - El vallado de 
la zona ajardinada; - El compactado del albero del suelo para procurar su firmeza y eliminación 
de socavones.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
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9. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la dotación al sector 

del parque “Paseo de Europa” situado entre Avda. de Alemania y Avda. de Finlandia 
de una zona acotada para perros. 

 
 Se informa por la Secretaria de la entrega por D.ª Concepción Rivas, antes de 
comenzar la sesión, de una petición de rectificación de error advertido en la ubicación de la 
propuesta, que debe referirse al parque comprendido entre la calle Irlanda y SE-30, frente a la 
pasarela peatonal de Abengoa. 
 
 D. Concepción Rivas explica la propuesta, aclara sus términos y comenta que es del 
anterior mandato y no se llevó a cabo. 
 
 D.ª Carmen Fuentes expone que Bermejales ya tiene una zona de esparcimiento 
canino, de la que carece el resto del distrito, y considera que hay que aplicar raciocinio en este 
asunto. 
 
 D. Antonio Andrades opina que hay que ser equilibrados y si esto responde a una 
petición de los vecinos habrá que explicarles por qué no puede atenderse; que Bellavista 
también tiene un importante número de vecinos y de perros y el Ayuntamiento tendrá que 
priorizar. 
 
 D.ª Concepción Rivas contesta que quiere lo mejor para todos los barrios del distrito y 
se está limitando a plantear lo que piden los vecinos. 
 
 D. Juan Lobo dice que Bermejales tiene un gran parque y en otras zonas no hay tanta 
extensión. 
 
 Por Ciudadanos se anima a las demás asociaciones a que hagan sus propuestas 
porque esta no excluye a cualquier otra. 
 
 El Presidente comenta que este es un órgano político, en el que se toman decisiones 
de este tipo para el barrio, con el apoyo de los ciudadanos, y unas cosas podemos hacerlas 
directamente y otras se insta a los departamentos competentes. Por esa razón hay que saber 
que unas se podrán atender y otras no, porque se colocarán en la posición que les 
corresponda según el coste de oportunidad, y aquí nunca vemos la dimensión presupuestaria, 
porque las propuestas no vienen valoradas. 
 
 D. Juan Lobo reclama más atención para los parques de Sevilla, porque tienen muchos 
usuarios, y está de acuerdo con que haya un reparto equitativo. 
 
 Con la corrección de la ubicación indicada, se somete la propuesta a votación 
  

PARTE DISPOSITIVA DE LA PROPUESTA: 
 

“La dotación en el parque comprendido entre la calle Irlanda y la SE-30, frente a la pasarela 
peatonal de Abengoa, de una zona vallada y acotada para que los perros puedan correr y 
hacer allí sus necesidades.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: 6 
 En contra: 7   
 Abstención: 4 
 
 No se aprueba la propuesta. 
 
10. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la señalización adecuada del 

espacio frente al nº 183 de la Avda. de Bellavista esquina con calle Palomas. 
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 D. Manuel Calvente explica la propuesta y los problemas de aparcamiento en la calle 
Palomas, que es muy estrecha. 
 
 D.ª Carmen Fuentes considera que es una propuesta lógica. 
 
 D. Antonio Andrades pregunta si los vecinos solicitaron la placa. Responde el Sr. 
Calvente que cree que sí. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a las Delegaciones competentes para que señalicen de forma adecuada el 
espacio necesario frente al bloque Nº 183 de la Avenida de Bellavista esquina con calle 
Palomas para permitir un correcto acceso al aparcamiento, incluso los días comprendidos entre 
el 16 y 31 de cada mes, a sus residentes así como la instalación de bolardos u otras medidas 
necesarias para evitar la circulación y acceso a la Calle Palomas en dirección prohibida desde 
la Avenida de Bellavista.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
11. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la dotación a la calle Isaac Peral 

de iluminación suficiente a la hora de entrada al IES Fernando de Herrera. 
 
 D. Manuel Calvente indica que se somete la propuesta en los propios términos en que 
está redactada. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal correspondiente para que se dote a la calle Isaac Peral 
de la suficiente iluminación a la hora de entrada por las mañanas al I.E.S. Fernando de 
Herrera, tal y como solicitan los padres de los alumnos de dicho Centro.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
12. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el arreglo y limpieza del parque 

infantil de la calle Ensanche. 
 
 D.ª M.ª del Carmen del Álamo explica la propuesta y la peligrosidad del parque por su 
estado y falta de limpieza. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal correspondiente para que se proceda al arreglo y 
limpieza del parque infantil situado en la calle Ensanche.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
13. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para que se instale un bicicletero en 

el interior del IES Punta del Verde y se pinte paso cebra en la puerta del centro. 
 
 D.ª M.ª del Carmen del Álamo expone la propuesta y la necesidad de que el bicicletero 
se instale dentro del IES, por los robos que se producen. 
 
 D. Mercedes Munarriz recuerda que hace tiempo se pidió un semáforo o paso de cebra 
en esa zona. 
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 El Presidente cree recordar que le informaron en Movilidad de que los pasos de cebra 
no eran seguros en las puertas de los colegios. No obstante, opina que serán los técnicos 
quienes tendrán que decir la ubicación adecuada. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal correspondiente para que se instale un bicicletero en el 
interior del I.E.S. Punta el Verde, así como se pinte un paso de cebra delante de la puerta de 
dicho centro para evitar accidentes de tráfico.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
14. Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía para la instalación de un imbornal en Avda. de Austria esquina Avda. de 
Finlandia. 

 
 D. Pedro Gonzalo explica la propuesta y pide que los técnicos estudien la zona. 
 
 El Presidente informa de que en noviembre pasado lo solicitó el distrito y que Emasesa 
lo tiene en su programación. 
 
 Se corrige en el texto de la propuesta “fluvial” por “pluvial”, y así se somete a votación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación municipal correspondiente a que proceda a la instalación de un nuevo 
imbornal de aguas pluviales en la calzada de la Avda. de Austria esquina a Avda. de Finlandia, 
en el paso de peatones situado en el acerado correspondiente a los números pares, (frente a la 
oficina de Correos) o cualquier otra medida que evite el encharcamiento de la calzada cuando 
llueve.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
15. Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía para la implantación de “caminos escolares seguros”. 
 
 D. Pedro Gonzalo se refiere a los cuatro puntos en que cosiste la propuesta. Comenta 
que es una medida que se está implantando en muchos sititos y, si va bien el proyecto aquí, 
que se generalice. 
 
 D. Juan Lobo opina que esto es ir avanzando y estar en vanguardia, que supone 
educar más. 
 
 D.ª Carmen Fuentes dice parecerle bien la propuesta, aunque habría que ver la 
cuestión de la competencia, porque el distrito puede instar, pero no planificar. Cree que habría 
que hacer un estudio. 
 
 D. Antonio Andrades manifiesta que le gusta la idea y habría que ver la fórmula para el 
grupo de trabajo que plantea. 
 
 D.ª Concepción Rivas expresa su apoyo a todo lo que sea beneficioso para los vecinos. 
 
 D. Pedro Gonzalo agradece los apoyos y refiere que la propuesta no requiere, en 
principio, ningún gasto, sino voluntad política de convocar reuniones y elaborar un plan piloto 
para comprobar su viabilidad. 
 
 El Presidente considera que es una magnífica idea, que se ha hablado en un ámbito 
general, pero todo lo que se pueda hacer en el distrito será bueno. Cree posible un proyecto 
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piloto, pero el cuarto punto de la propuesta lo ve complicado, porque sale del ámbito del 
distrito. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“1º El Distrito se compromete a planificar la implantación de “caminos escolares seguros” en los 
centros de infantil y/o primaria situados en su término, en colaboración con el Ayuntamiento, 
toda la comunidad educativa y las entidades que quieran implicarse en el proyecto.- 
2º Iniciar para el curso escolar 2017-2018 al menos un proyecto piloto en alguno de los centros 
del Distrito, para comprobar su funcionamiento, aportar sugerencias y corregir aspectos antes 
de su implantación generalizada.- 
3º Poner en marcha un grupo de trabajo para llevar a cabo esta propuesta donde participe el 
Distrito, las AMPAS y las direcciones de los centros de infantil y primaria del territorio, los 
miembros de sus consejos escolares, representantes de la Delegación de Movilidad y de la 
Delegación de Educación, de la Policía Local y de otras asociaciones de vecinos o 
comerciantes que se quieran implicar para garantizar una adecuada participación ciudadana.- 
4º Instar a la Delegación de Movilidad y Seguridad y a la Delegación de Educación a que 
coordine este tipo de iniciativas en el ámbito municipal y a que apoye de forma técnica y 
económica al Distrito para la correcta aplicación del proyecto.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
16. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para solucionar los problemas de 

accesibilidad al parque Bermejales, zona S.A.D.U.S. 
 
 D.ª Dolores Calo expone la propuesta, que procede de los vecinos. 
 
 D. Pedro Gonzalo comenta que es una zona de albero y cuando llueve se embarra; 
también se levanta la puerta corredera. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Realizar las actuaciones necesarias para hacer accesible la puerta del parque Bermejales que 
linda con el centro deportivo S.A.D.U.S.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
17. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para habilitar más plazas de 

aparcamiento para movilidad reducida en Los Bermejales. 
 
 D.ª Dolores Calo expone la propuesta, que también procede de los vecinos del barrio. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Colocación de plazas de aparcamiento para personas con movilidad reducida en las entradas 
a los supermercados del barrio “Los Bermejales” así como al centro deportivo S.A.D.U.S.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
18. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para declarar el parque Guadaíra y 

el parque Bermejales circuitos adaptados para entrenamiento deportivo de personas 
con diversidad funcional. 

 
 D.ª Dolores Calo explica la propuesta, que llega a través de las asociaciones Carros de 
Fuego y Bermejales Activa y también del club Handbike, aunque no lo cita. 
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 D.ª Carmen Fuentes comenta que no le parece adecuado el punto dos, porque se 
refiere a instalación de infraestructuras para entidades concretas, que requieren mantenimiento 
y se pregunta quién se haría responsable de ellas. 
 
 D.ª Dolores Calo defiende la necesidad de esas instalaciones para dejar los carros, 
porque sin ellas no pueden realizarse los demás puntos de la propuesta. 
 
 El Presidente considera adecuado que esto se haga en Sevilla, aunque el Instituto de 
Deportes tendrá que ver si es posible. Respecto al punto segundo de la propuesta, indica que, 
si se aprueba, supondría hacer un convenio con la asociación a la que se refiere para que se 
hagan cargo de la instalación, por lo que propone que se quite la referencia a “Carros de 
Fuego”. 
 
 D.ª Dolores Calo está de acuerdo en quitar la referencia a la asociación y así se 
somete a votación. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar al IMD y otros organismos competentes para: 
1. Declarar los parques Guadaira y Bermejales como CIRCUITOS ADAPTADOS PARA 
ENTRENAMIENTOS DEPORTIVOS DE PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL, tales 
como los realizados con carros y handbikes.- 
2. Instalación de casetas que sean accesibles para dejar las sillas y cambiar de vestimenta 
mientras entrenan con carros de carrera y handbikes..- 
3. Servicios (baños) accesibles.- 
4. Señalización del circuito desde el parque Bermejales hasta el final del parque Guadaira 
(salida al cruce de la carretera de Utrera).”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
19. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para la accesibilidad en el acerado 

de entrada al supermercado Mercadona, en Los Bermejales. 
 
 D.ª Dolores Calo retira la propuesta porque está arreglada la parte que corresponde al 
Ayuntamiento. 
 
20. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para la instalación de juegos en el 

Paseo de Europa, Los Bermejales. 
 
 D.ª Dolores Calo expone la propuesta e incide en que no se piden juegos infantiles, 
sino para edades superiores. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instalación en el parque del Paseo de Europa de: Canastas de baloncesto en la zona 
colindante con la fuente, mesas de ping pong, ajedrez,…”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
21. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para la iluminación y seguridad en 

los trayectos, entradas y salidas de los institutos del distrito. 
 
 D.ª Dolores Calo expone que se trata de una propuesta similar a la del IES Herrera. 
 
 El Presidente comenta que está relacionada con los caminos escolares seguros. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Tomar las medidas adecuadas para que el alumnado, de las barriadas en las que se carece 
de I.E.S. y tienen que desplazarse a otros del distrito, haga su trayecto con la seguridad a la 
que tienen derecho (correcta iluminación, seguridad en entradas y salidas,…), mientras los 
organismos competentes se deciden a construir uno en esta zona, de un distrito tan extenso”.-     
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
22. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para la instalación de servicios 

públicos en  el parque Los Bermejales. 
 
 D.ª Dolores Calo explica la propuesta. 
 
 D.ª Mercedes Munarriz recuerda que los baños se pusieron, pero se quitaron porque se 
estropearon, ya que hay muchos vecinos que no cuidan las cosas comunes. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instalación en el parque “Los Bermejales” de servicios públicos, como zona preferente la que 
linda con el puente “V Centenario” y S.A.D.U.S.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: 5 
 En contra: 7 
 Abstención: 5 
 
 No se aprueba la propuesta 
 
 D.ª Concepción Rivas abandona la sesión. 
 
23. Propuesta del Grupo Municipal Participa Sevilla para la colocación de valla a la 

altura del puente Guadaíra para separar el carril bici de la carretera. 
 
 D.ª Dolores Calo explica la propuesta. 
 
 El Presidente recuerda que este asunto ya se trajo a esta Junta y el puente 
corresponde al Ayuntamiento. 
 
 D. Pedro Gonzalo opina que una valla lindando con un carril bici puede ser peor en 
términos de seguridad. 
 
 D.ª Mercedes Munarriz añade que se trata de un carril compartido por personas y 
bicicletas. 
 
 El Presidente considera que es un problema sobre el que no se puede opinar 
técnicamente, por lo que plantea que se retire la propuesta, se estudie y se vuelva a someter 
con más datos. 
 
 D.ª Dolores Calo acepta este planteamiento y retira la propuesta. 
 
RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES 
 
24. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre el campus infantil en el Centro 

Cívico de Bellavista durante las vacaciones escolares de Semana Santa. 
  
 Contesta el Presidente que en años anteriores se hizo en Marie Curie y le hubiera 
gustado hacerlo este año también, pero la empresa solo propuso un taller de mejora y se optó 
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por el centro cívico, por considerarse más adecuado. Se facilitó el campus a todo el distrito y no 
hubo numerus clausus. También se refiere a los talleres de verano y a las gestiones realizadas 
para que haya un centro cívico en Los Bermejales. 
 
 D. Manuel Calvente comenta que en verano el CEIP Juan Sebastián Elcano ofrece 
aulas vacacionales, por lo que también podría usarse en estos casos, y así se facilitaría el 
acceso a todos los vecinos y conciliar vida familiar y laboral. 
 
 El Presidente contesta que la próxima vez se intentará hacerlo en los dos sitios. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración indicada en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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